



Compte-rendu du conseil d'école du mardi 20 juin 2023

Participants :

- **Représentants de la mairie : M. Ronseaux adjoint, Mme Reischling (excusée), Mme Marion-Gallois.**
- **Représentants des parents d'élèves : Mmes Tison (excusée), Galindo, Richard, Béolet, Benoist-Cabbai, Grangé (excusée), Oswald, Fillet.**
- **Enseignantes : Mmes Giroud, Danthon, Borne-Geoffroy, Jost, Maiorana, Savino (excusée), Martin, Pereira, Arnould.**
- **Inspecteur de L'Education Nationale : M. Ranc (excusé)**

Ordre du jour

1. Effectifs pour l'année scolaire prochaine
2. Situation sanitaire
3. Exercices sécurité
4. Projet poterie
5. Sorties piscine MS
6. sorties scolaires et fête de fin d'année.
7. Le périscolaire
8. Le rased
9. La mairie
10. Questions diverses

1. Effectifs pour l'année scolaire prochaine

Au vu des inscriptions actuelles pour l'année prochaine, les effectifs seront les suivants :

PS : 16 MS : 17 GS : 19 CP : 23 CE1 : 25 CE2 : 26 CM1 : 22 CM2 : 24

Soit un total de **172** élèves. Les élèves seront répartis comme suit :

Mme Martin Isabelle : 16 PS et 11 MS soit 27 élèves

Mme Pereira Stéphanie : 6 MS et 19 GS soit 25 élèves

Mme Jost Catherine : 23 CP

Mme Mariorana Géraldine : 25 CE1

Mme Danthon Sandra : 26 CE2

Mme Borne-Geoffroy Véronique : 22 CM1

Mme Giroud Magali : 24 CM2

2. Situation sanitaire

La situation sanitaire continuant à être favorable, le protocole sanitaire a été supprimé.

3. Sécurité

- Un exercice PPMS risque technologique a été effectué le vendredi 12 mai. L'exercice s'est parfaitement déroulé. Il s'agissait d'un exercice risque pollution avec une mise à l'abri des enfants sous leur bureau.

- Un exercice PPMS intrusion a eu lieu le jeudi 8 juin. L'exercice s'est parfaitement bien passé. L'ensemble des volets roulants de l'élémentaire a fonctionné. L'ensemble des portes d'accès aux classes a été pourvue de verrous permettant leur fermeture.

4 Projet poterie et participation au festival Bal des Arts

Un projet poterie a été mené dans l'école avec l'intervention d'une professionnelle autour du thème des contes et des fables.

Un certain nombre de productions d'élèves a été confiée à l'association « bal des arts ». Elles ont été exposées samedi 10 juin à cette occasion.

5. Sorties piscine et projet classe bleue

Les élèves de MS ont été retenus pour participer au projet « classe bleue » du 26 au 30 juin. Les élèves iront à la piscine d'aqualib' toute la semaine avec une séance le matin et une séance l'après-midi. Le départ est prévu en car le matin à 10h20 avec un retour à l'école à 14h45. Les enfants seront accueillis aux horaires habituels, les parents devront fournir un repas pris sur place durant le temps de midi. L'intégralité du coût du projet est pris en charge par la collectivité.

6. Sorties, fête de fin d'année

Le 13 mars, les classes de GS/CP et de CP/CE1 se sont rendue au Col de porte dans le cadre du projet ENS.

Le 23 mars les classes de CE1/CE2 et de CE2/CM1 se sont rendues au Grand Angle à Voiron pour assister à une pièce de théâtre sur le cordeau et le renard.

Le 25 Avril, les classes de CE1/CE2 et de CE2/CM1 ont participé à une balade contée à Saint Etienne de St Geoirs.

Le 2 Mai, les classes de GS/CP et de CP/CE1 ont également participé à la balade contée.

Le 4 Mai les classes de CP/CE1 et de CE1/CE2 se sont rendues à la réserve de Tourbière dans le cadre du projet ENS.

Le 5 Mai, c'est la classe de GS/CP qui a été accueillie au Grand Lemps toujours dans le cadre du projet ENS.

Le 9 Mai les classes de CM1/CM2 et de CM2 devaient participer à une balade contée. La sortie a du être annulée du fait du mauvais temps.

Le 1^{er} Juin, la classe de GS/CP est allée cueillir des fraises chez Mr Jaquier-Laforge, agriculteur sur la commune de Sillans. Nous les remercions pour leur accueil chaleureux.

Le 2 Juin, tous les élèves de CM2 sont allés visiter leur futur collègue à Saint Etienne de St Geoirs. Nous remercions le sou des écoles qui a accepté de prendre en charge les frais de car compte-tenu de la météo.

Les deux classes de maternelle se sont rendues à Indian's vallée à Beauregard Baret vendredi 9 juin toute la journée.

Le 20 Juin, les classes de CM1/CM2 et de CM2 se sont rendues dans les Chambarans dans le cadre du projet ENS.

Le 20 Juin, les classes de CE1/CE2 et de CE2/CM1 se sont rendues à la médiathèque à Saint Etienne de St Geoirs.

Puis, le 27 juin ce sont les classes de GS/CP et de CP/CE1 qui seront accueillis et le 23 Juin, la classe de CM2.

Le 26 Juin, la classe de CE2/CM1 se rendra dans les Chambarans dans le cadre du projet ENS.

Le 29 Juin, Mme Rognin, infirmière scolaire, est intervenue auprès des CM1 et des CM2 sur le thème de la puberté.

Nous avons, pour la deuxième année consécutive, participé au dispositif « challenge mobilité ».

Mme Rognin est également intervenue auprès des CM1 et des CM2 pour des séances de 1^{er} secours. Mme Filiberto-Cogne, maman d'élève, a accueilli les autres classes de l'élémentaire sur ce même thème. Nous tenions à la remercier pour sa proposition, pour sa disponibilité et son investissement pour les enfants.

Nous avons fait appel à la gendarmerie qui est intervenue autour du permis piéton pour les CE2 et du permis internet pour les CM1/CM2. L'adjudant-chef Playez viendra à l'école le vendredi 30 juin au matin pour faire passer les tests. La remise des diplômes se fera dans la foulée.

Nous réfléchissons avec la mairie a reconduire l'activité escrime pour les CE2 l'année prochaine.

Toutes les sorties sont financées par le Sou des écoles. Une dotation de 800 euros a été allouée à chaque classe pour cette année scolaire. Nous les en remercions et rappelons que l'association a besoin de l'aide de tous pour pouvoir mener à bien l'ensemble des manifestations servant à récolter des fonds.

La fête de fin d'année a eu lieu samedi 17 juin. Le spectacle avait pour thème « il était une fois... ». Les élèves étaient fiers de présenter leur travail. Les parents d'élèves ont beaucoup apprécié le spectacle et remercient

l'équipe enseignante.

7. Le périscolaire

Dans le cadre du PEDT, les élèves du périscolaire se sont vu proposer un certains nombres d'activités sportives tout au long de l'année scolaire :

Anja Giraud est intervenue pour des séances de taekwondo les lundis et jeudis pour l'ensemble des classes de l'élémentaire avec 3 séances par classe.

Lilian Polet a mené 4 séances d'initiation au tennis pour la classe de Mme Arnould et de Mme Mariorana.

L'amicale des boules est intervenue le mercredi matin pour 6 séances de découverte et d'initiation.

Christian Poigny est venu encadrer 2 séances de découverte du hand-ball.

Nous réfléchissons en lien avec l'association de Padel pour proposer des interventions autour de la pratique de ce sport.

L'ensemble de ces activités sont gratuites.

Les enfants du périscolaire ont participé au festival bal des arts avec un projet autour de l'art postal et la fabrication d'un théâtre d'ombre et de marionnettes sur le thème des 3 petits cochons.

Le vendredi 2 juin a eu lieu, pour la première fois, la fête du périscolaire. Un moment très convivial pour les parents et les enfants autours de différents ateliers de jeux et d'un délicieux goûter. Les parents ont été très heureux de cette manifestation.

Mme Filiberto-Cogne, pompier professionnel, est intervenue le mercredi 14 juin. Les enfants ont pu monter dans les camions, manipuler les lances à eau, Nous la remercions chaleureusement pour sa venue.

Le mercredi 21 juin, les enfants sont allés visiter l'aquarium de Lyon et le parc de la tête d'or.

Le 28 juin aura lieu la représentation « à travers chants » regroupant 1000 enfants du département dont certains de la commune. En effet, 7 enfants ont participé au projet incluant 25 séances autour du célèbre roman « Ernest et Célestine » de Daniel Pennac.

Nous remercions Mylène Marion-Gallois pour la qualité de ses échanges avec l'équipe enseignante.

8. Le rased

Mme Isabelle Baratier, enseignante spécialisée du RASED, intervient à l'école de Sillans sur cette dernière période. Elle prend en charge 15 élèves de cycle 2, à raison d'une séance par semaine chaque lundi et jeudi après-midi.

9. La mairie

Comme notifié sur le précédent compte rendu du conseil d'école, nous avons établi une liste de matériel sportif dont l'école a besoin dans le but de favoriser et de diversifier la pratique sportive à l'école. Le matériel a été livré dernièrement.

L'activité pause cartable est reconduite pour l'année prochaine et sera étendue aux collégiens.

Les CM2 se verront remettre une calculatrice dans la salle de la mairie le 29 juin à 16H30.

Suite au dernier conseil municipal des enfants, il a été décidé d'organiser un moment convivial avec des jeux, des spectacles et un final sons et lumières le samedi 15 juillet.

Le CME sera étendu aux collégiens et deviendra le Conseil municipal des enfants et des jeunes.

Les locaux du périscolaire et de l'école maternelle seront mis à disposition de la communauté de commune au mois d'Août pour le centre aéré comme chaque année.

Le samedi 2 septembre aura lieu l'inauguration du parc de jeux et de la piste padel.

Le samedi 9 septembre se tiendra le forum des associations.

De manière générale, nous remercions la mairie pour son engagement et la qualité de ses relations avec l'équipe enseignante.

10. Questions diverses

- Sécurité aux abords de l'école : se pose le problème de voitures garées sur les trottoirs entre la maternelle et l'élémentaire mais aussi devant le périscolaire. Quelles actions peuvent-être envisagées ?

La mairie va élaborer un courrier à destination des parents pour les sensibiliser et va rencontrer la directrice de la crèche pour traiter le problème également.

- Cantine et contrôle des quantités de nourriture : est-il possible de sensibiliser les élèves « gourmands » ?

Mylène est déjà en lien avec certaines familles autour de cette problématique. Une demande auprès du traiteur qui livre les repas va être faite pour éventuellement proposer des ateliers de sensibilisation aux enfants.

- Les parents d'élèves aimeraient qu'un cahier de liaison soit mis en place en maternelle.

Afin de répondre favorablement à cette demande, les enseignantes ont décidé qu'à partir de la rentrée prochaine, les documents seront collés dans le cahier de vie.

- Les parents de maternelle souhaiteraient être prévenus plus tôt des sorties scolaires pour pouvoir s'organiser en conséquent.

Les enseignantes ont toujours informé les parents avec des délais appropriés mais il est vrai que certaines activités ne sont pas programmables longtemps à l'avance.

La rentrée des classes aura lieu lundi 4 septembre aux horaires habituels.

La liste des classes sera affichée le vendredi qui précède.

BONNES VACANCES A TOUS !

